

ÖVP Bezirksratsklub

U4 Verlängerung Purkersdorf

Antrag:

Die zuständigen Stellen der Stadt Wien mögen im Sinne der Verbesserung des öffentlichen Verkehrsangebots die Verlängerung der U-Bahn Linie U4 bis mindestens Auhof prüfen und umsetzen.

Begründung:

Ein leistungsfähiges U-Bahn-Netz und ein adäquates S-Bahn-Netz sind die Träger für regionale, umweltschonende Mobilität in und für den Großraum Wien.

Seit Jahrzehnten wird die Forderung nach einer Verlängerung der U-Bahn Linie U4 gestellt, jedoch von den zuständigen Stellen ignoriert bzw. wegargumentiert. Eine Entwicklung für die Metropolregion wie Wien wurde verschlafen.

Vergleichsweise mit wenig Kosten könnte eine wichtige Maßnahme für Wien geschaffen werden. Die Folgen für Umweltschutz, für den Öffentlichen Verkehr, die Verkehrsreduktion und Klimaverbesserungen wären enorm.

Die Hietzinger Bezirksvertretung fordert die zuständigen Stellen dazu auf, die Verlängerung der U-Bahn Linie U4 als wichtigen Teil einer Gesamtentwicklung des ÖIV anzuerkennen.